
 

 
 

 

Niederschrift 

Öffentlicher Teil 

 

Ortsbeirat Hönow /04/2019/19-24 

 

Gremium Ortsbeirat Hönow 

Sitzung am: 27.11.19 

Sitzungsort Vereinshaus Gartenfreunde Hönow, Thälmannstr. 21,   
15366 Hoppegarten 

Beginn: 19:00 Uhr     Ende: 19:45Uhr 

anwesend: 

stellv. Vorsitzende 
Helga Hummel 
 
Ortsbeiratsmitglieder 
André Dahn (ab 19:20 Uhr) 
Andreas Jung 
Claudia Schubert 
Thomas Starke 
 
 

abwesend: 

Ortsvorsteher 
Christian Klar (E) 
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Jens Vorwerk 
Christian Arndt (E) 
Jens Wolsdorf 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 

1.   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit 
      Der Ortsbeirat ist mit den oben anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 
 
 
2.   Feststellung der Tagungsordnung ggf. Beschlussfassung über eine  
      Änderung 

      Die Tagesordnung wurde ohne Änderung zur Kenntnis genommen. 
 
 
3.   Feststellung von Ausschließungsgründen 

      Keine 
 
 
4.   Entscheidung über mögliche Einwendungen zur Niederschrift vom 
      09.10.2019 

      Es wurde beantragt Punkt 10.1.2. aus dem Nichtöffentlichen Teil in den 
      Öffentlichen Teil zu setzen. 
 
 
5.   Trotz Einladung kein Verwaltungsmitglied anwesend. 
 
 
6.   Anfragen der Einwohner 

 
            - Ob die Busverbindungen zum Ortsteilzentrum bleiben? 
 
               Frau Hummel antwortet: Die Busverbindungen bleiben unverändert. 
 
            - Ob die Bushaltestellen in der Höhe angepasst werden 
                  
               Anfrage geht zur Verwaltung 
 
            - Erklärung der Verkehrsführung an der neuen Schule und dem     
              Ortsteilzentrum muss von der Verwaltung erklärt werden. 
                   
               Anfrage geht zur Verwaltung 
  
 
 



            - Termin Schuleröffnung 
 
              Frau Hummel gab bekannt: 14.12.2019, 10-12 Uhr Öffentliche 
              Schuleröffnung, alle Interessierten sind herzlich eingeladen. 
                
            - Herr Domke gab den Termin, 3. Augustwochenende, für die 40.                          
              Siedlertage bekannt. Er bat um Unterstützung der Vereine und des 
              OB. 
              Das Thema Ortsfeste sollte in der nächsten Beratung des OB 
              diskutiert werden. 
 
 
7.   Anfragen der Ortsbeiratsmitglieder 

          
               Frau Schubert: Einen Festveranstaltungskalender für die Ortsteile 
               anlegen. Sie würde auch mit den Vereinen reden um deren 
               Termine zu erfahren. Soll in nächster Zeit auf die Tagesordnung. 
                 
                 
               Herr Jung: Anfrage für die Verwaltung zum Winterdienst 2019/2020 
               und zur Laubentsorgung 
        
               Frau Hummel: Anfrage an die Verwaltung über den aktuellen Stand 
               für die weitere Nutzung der alten Gebrüder Grimm Schule. 
                  
 
 
8.    Mitteilung des Ortsvorstehers 

 
                  Frau Hummel: 

– Stand des Brückenneubaus Tübingerstr.: Die Brücke 
soll im Januar 2020 fertig sein. 

– Wie es mit den Wegen im Grünzug weitergeht: 
vorläufig gar nicht. Dazu sind Gespräche mit der 
Verwaltung notwendig. 

– Dass die Pflege der Rigolen, die Mulden und die 
Gräben an den Straßen in der SEW weiter geführt 
wird. 

– Treffen des OB mit Ehrenamtlern auf der Dankeschön 
Veranstaltung war ein Erfolg. Es wurden 3 Vorschläge 
gemacht: 

1. Eine Zusammenstellung aller Vereine in einem Buch mit 
Daten 



2. Im neuen Ortsteilzentrum Durchführung regelmäßiger 
Sprechstunden des Ortsvorstehers und Treffen der Vereine 
mehrmals im Jahr. 

3. Zusammenarbeit von Vereinen und Schule entwickeln 
                         
 
 
9.   Entscheidungen des Ortsbeirats 

  
9.1.  Hö 002/2019/19-24 Sitzungstermine für den Ortsbeirat Hönow 
                                                       im Jahr 2020 
 
                  5x Ja 
 
 
10.  Vorbereitung der Sitzung der Gemeindevertretung am 
  09.12.2019 

10.1  Beschlussvorlagen 

10.1.1 DS 033/2019/19-24 Abwägung-und Satzungsbeschluss für den 
      Bebauungsplan „Feuerwehrstandort 
      Siedlungserweiterung Hönow“ 
                                                           

Nach kurzer Diskussion und unter Bedenken, dass die Ausfahrt 
zur Neuenhagener Chaussee fehlt, mit 
 
5 x Ja 
 
empfohlen. 

                         
 
 
 
 
 

gez. Helga Hummel     gez. Thomas Starke 

stellv. Vorsitzende     Protokoll 


